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香港文匯報訊有「港版羅拉」之稱的朱芊珮（小朱），近日獲邀參
加了內地一個大型歌唱節目，為了在比賽中取得佳績，小朱秘密練
兵，更找來唱功無庸置疑的李幸倪（Gin Lee）親自教授歌唱技巧。
聽着音樂長大的Gin，在吉隆坡音樂學院修讀音樂學士課程，主
修聲樂和編曲，從內到外都充滿音樂的氣息。當Gin知道有機會當
小朱的歌唱導師，Gin說：「這是我第一次擔任導師，都覺得很開
心，因為學習多年的聲樂技巧終於大派用場。跟小朱相處一陣子
後，發覺她有基本的音樂底子，也有不錯的領悟力。希望我的指導
能夠幫小朱在音樂上有更大的進步，在比賽中取得好成績。」

赴廣州與小朱在錄音室備戰
日前，Gin特地到廣州錄音室，親自傳授歌唱技巧給小朱。聽罷小
朱的演唱後，Gin給予不少專業意見，更即場示範，非常認真。Gin
表示：「我覺得教人唱歌和自己唱歌是完全不同的事，對於我而言
這次也是一個很好的自我增值經驗。」見到小朱積極備戰，更主動
向Gin取經，問到小朱有沒有想過在比賽勝出，她回應道：「每
天工作的時候，都會不經意在車上唱歌，那就是我的小型舞台
吧。但說到要在大型舞台對着觀眾獻唱，始終會有點膽怯的，
所以這次比賽，我想去汲取經驗見識一下。」
雖然小朱沒有太大奪冠的信心，但是有了Gin傳授功力，
的確為小朱打下一支大大的強心針。小朱坦言：「我對音樂
沒有什麼特定的喜好，搖滾、情歌到R&B等全都聽，尤其
鍾情於聽Gin的歌曲。因為Gin唱歌時非常有感染力，很能
感動到我，所以知道這次可以從她身上偷偷師，感到非常幸
運，本身沒什麼信心的我也頓時安心不少。」

香港文匯報訊 梁詠琪擔任香港兒童
國際電影節大使，早前她大談任電影節大使

的原因及感想。梁詠琪表示做媽媽之後，深明啟
發小朋友的想像力和創造力應該從小培養，她說：

「我本身很喜歡看故事書，也喜歡講故事給女兒聽。
電影也是說故事的一種媒介，透過電影，我們可以接觸
和汲取不同的文化、藝術和知識。故事能豐富生活，啟發
創意，無論是大人還是小朋友，都能從中獲益。」
此外，梁詠琪更參與了選片，由她精心挑選的《非常夏天》

（My Extraordinary Summer with Tess），是荷蘭導演史提芬胡
德魯（Steven Wouterlood）的首部長片作品，更榮獲柏林影展新生
代兒童片單元的評審特別表揚獎，以及紐約國際兒童電影節的觀眾大
獎（長片）。梁詠琪說︰「《非常夏天》是改編自一本荷蘭同名兒童
小說，故事是說一個老是擔心變成孤單一人的男孩，和家人到小島過暑
假時遇上一個難以捉摸的女孩，兩個性格和背景南轅北轍的孩子竟然成
為了好朋友。他們都開始踏入青春期，各有各的疑惑和難題，但在互相
陪伴和影響下，展開了一段非一般的自我發現歷程，學會真誠地面對自
己，勇敢迎接人生中的變化，更重要的是明白到家庭的可貴。這部『非
常』電影，非常適合小朋友與三五知己一起去看，當然也適合家長帶着子
女一同觀看，看完後必定對友情和親情有另一番體會。」

香港文匯報訊（記者植植）張
崇基昨天到電台接受節目訪問，對
於早前張崇基被傳媒偷拍到他
帶着兒子逛街時只顧玩手
機，更被指是「帶子港
郎」一事，張崇基說：
「因為兒子放暑假，加
上他想學唱歌，在太
太要求下，我便帶兒
子到自己的錄音室學唱

歌，而被傳媒偷拍到的地方正正是
錄音室樓下對面。那天兒子跟自己
學完唱歌，準備一起去找太太，我
在篤手機真的不對，日後也要小心
點。」
教兒子唱歌是否比教學生更難？

張崇基笑指是難，但主要是跟兒子
玩和發掘一下，教教他歌詞該怎樣
唱，哪個位要高音些，也有幫兒子
錄下唱歌時的片段。問到日後可會

讓兒子當歌手？張崇基坦言現在兒
子才7歲，是很長遠的事，相信最
快也是10年後的事，他鍾意玩，
自己會讓他自由發展，而且日後也
不會阻止他，作為爸爸又是這行業
中的人，若他入行，會幫他，會分
析有些什麼難題要面對。但基本要
讀好書為先，因為讀好書能幫助他
思考，為日後所行的路留有好思
維。
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張崇基不抗拒兒子入行做歌手

梁詠琪任兒童電影節大使

■■梁詠琪自言本身很喜歡看故事書梁詠琪自言本身很喜歡看故事書，，也喜歡講故事給女兒聽也喜歡講故事給女兒聽。。
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唐詩詠的清純女神形象
健康，被網民稱十分

「Girlfriendable」 和 「 理想女
友」。入行以來，為人最熟悉的就

是同崔建邦及洪永城的兩段公開的戀
情。2017年5月，唐詩詠同崔建邦宣佈正

式分手。2年後的這一刻，單身的唐詩詠大方
話比大家知，她正在等有心人追求。
「其實我好Welcome同任何人食飯，家冇以前

個人咁繃緊。因為好想去認識唔同界別嘅人，等於我今
次拍呢度你認識咗好多唔同嘅醫生，所以我覺得認識唔同

嘅朋友係好好嘅事，咁樣對於我嘅演戲亦有唔同嘅幫助，愛情
我就覺得只要我開咗呢度門，她就會嚟。 但係她幾時嚟我就唔

知，會慢慢等囉，我會畀時間給她。大家說我是『絕世好女友』，讚
讚而已，追我的千萬別有壓力。不是做呢行的人同我交往已經好大壓

力，所以做男人或女人都沒有好與不好，同另一半就只有夾唔夾。我在等
待追求者，以前會怕識一些同自己相差太遠的人，現在會試吓在他們的世
界去感覺，每個世界的人面對的壓力也不同，挑戰也不同，你會發現不是
自己最辛苦。」Natalie說。

Samuel只是普通朋友
今年年頭，唐詩詠被傳同有「教育界王力宏」之稱的Samuel（陳思銘）

拍拖，雙方孖住行山，Natalie更去男方大家姐的餐廳，食飯捧場。原本以
為Natalie疑似低調宣告有戀情，但Natalie堅稱男方只是普通吃飯的朋友。
至於將來拍拖，也未必公開。
「我諗我唔會選擇好公開，當然呢個係我的決定，再要睇睇到時候另一
半的諗法。你要明白每一個人的諗法都唔同，如果未來另一半佢好想公

開，就公開。係需要到
時候大家一個共識。純
粹我自己個人，就唔會
選擇公開，我會希望我
有一個空間畀我自己。在
我來說，婚姻是神聖的
事，兩個人選擇了一齊，有
困難應該一齊面對，為什麼要
選擇分開。因為我屋企的問題（離
婚家庭成長），在我眼中，他們（父
母）沒有好努力過。有這深深的記憶，對於
愛情，我會努力到最後。可能大家都會覺得點解你要咁努力？可能唔明白
我的堅持喺邊個位，但我覺得我去到最後一刻，努力過，真係唔得，我先
會放棄。像《白色強人》中，我一直有疑惑，點解唐明（馬國明飾）與
蘇怡（唐詩詠飾）要離婚。」

同馬明拍親熱戲不尷尬
2017年憑劇集《不懂撒嬌的女人》上位並奪得視后，「入

屋」形象令她成為無綫花旦中的廣告女王。而《白色強人》本
周結局篇，唐明與蘇怡這一對Sweet到爆，讓觀眾睇得好投入。
5年前蘇怡因為受工作狂的老公唐明冷落而離婚，5年後他們在
明成北醫院重遇，蘇怡已成為急症室醫生。唐明加入明成北，
兩人成為同事後，原來還是念念不忘對方，愛火重燃！晚晚
看着二人在互動，一時頭碰頭的關懷，手拖手的鼓勵，又有
愛的抱抱，甜到膩。相信唐詩詠與馬國明這一對是不少人心
目中最受歡迎的熒幕情侶。
「首先我由八年前開始睇緊一套關於醫生的美劇，所以我

今次揣摩角色，已經由八年前開始。所以我好肯定自己，第
一日入急症室已經知道個狀態係點。而我亦期待咗呢個角色
8年。 所以我收到劇本嘅時候好興奮，因為我好鍾意
睇嗰個美劇，好鍾意睇醫療劇的原因係包含咗好
多人性喺入邊。生與死，亦都睇到人性最美
好的一樣嘢，就是犧牲自己去救另外一個
人，係一件好美好的事。好開心大家好接
受唐明與蘇怡這一對，也因為我同馬國明
好熟，拍親熱戲沒有尷尬，基本上沒有NG。
我知大家網民覺得我同馬國明應該拍拖，我
們有一齊，喺個劇中囉。希望如果此劇開
續集，我們劇中可以繼續一齊。」

單單身身唐詩詠
迎接追求者

打打開開心心扉扉
樂 意 與 不 同 界 別 的 人 交 往

唐詩詠（Natalie）被喻為絕世好女友，可惜每次拍拖都無疾而終。

唐詩詠已到適婚年齡，大家都曾關注過

她過往的愛情經歷，有人替她着

急，她卻寧願單身亦不急於結

婚。對於感情事，首次認單身的

Natalie表示自己已經比以往打開

心扉，樂意去認識不同界別的人。看

來，想追求Natalie要努力出招了。
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■■單身的唐詩單身的唐詩
詠表示好想認詠表示好想認
識新朋友識新朋友。。

■唐詩詠笑
指「絕世好女友」
只是一個稱呼，希
望追求者千萬
別有壓力。

■■唐詩詠覺得婚姻是神聖的事唐詩詠覺得婚姻是神聖的事。。

■《白色強人》本周結局篇，唐明與
Zoe這一對sweet到爆。
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